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Studienarbeit aus dem Jahr 2004 im Fachbereich Soziologie - Sonstiges, Note: 1,5, Freie Universität Berlin
(Institut für Soziologie), 26 Quellen im Literaturverzeichnis, Sprache: Deutsch, Abstract: Seit der Entstehung
des Faches Soziologie ist eine der Kernfragen der Disziplin, inwiefern Unterschiede, Grenzen und
Interaktionen zwischen Gruppen bestehen. Zu den vielen verschiedenen Indikatoren, die zur Analyse dieser
Gruppen herangezogen wird, gehört die Partnerwahl, insbesondere die Eheschließung innerhalb bzw.
zwischen den Gruppen. Die Bindung zweier Individuen in der Ehe ist so stark, dass sie als ein guter
Indikator für die Messung von Grenzen und Interaktionen zwischen den Gruppen gesehen wird. Vor allem
durch diesen Ansatz ist die Ehe zu einem zentralen Analysegegenstand in der soziologischen Forschung und
Objekt mannigfaltiger Untersuchungen geworden.
Ein Spezialfall der Eheschließung ist die interkulturelle Heiratsmigration. Dieser Begriff soll in dieser Arbeit
für Ehen stehen, in denen ein Partner aus einem Land und gleichzeitig einer anderen Kultur in ein anderes
Land im Zusammenhang mit einer Eheschließung wandert. Der Zusammenhang zwischen Heirat und
Migration kann dabei wechselseitig sein. Einerseits kann die Migration zur Schließung der Ehe stehen,
andererseits kann auch die Ehe zur Ermöglichung der Migration dienen. Zu ermitteln, inwiefern welcher
Zweck im Vordergrund steht, wäre eine Aufgabe der Forschung. Die Zahl der Heiraten zwischen Deutschen
und Ausländern ist in den vergangenen Jahrzehnten stetig angewachsen. Es ist davon auszugehen, dass
darunter die Zahl der Ehen, die durch interkulturelle Heiratsmigration zustande gekommen sind, ebenfalls
angestiegen ist. Interkulturelle Heiratsmigration ist insofern ein interessanter Spezialfall von Heiraten, als
dass es nicht nur eine Interaktion zwischen zwei sozialen Gruppen, sondern auch zwischen zwei
Nationalstaaten gibt. Mit der Heirat erwirbt der migrierende Partner das Aufenthaltsrecht im Land des
Partners und kann später auch eingebürgert werden. Parallel zur Heirat findet ein weiterer rechtlicher Schritt
statt. Hier bietet sich also eine ganze Batterie von Opportunitäten und Pflichten an, die eine mehr oder
minder große Rolle bei der Partnerwahl spielen können.
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From reader reviews:

Adria Jenkins:

What do you about book? It is not important along? Or just adding material when you really need something
to explain what yours problem? How about your time? Or are you busy person? If you don't have spare time
to accomplish others business, it is make one feel bored faster. And you have extra time? What did you do?
Everybody has many questions above. They should answer that question mainly because just their can do
that. It said that about publication. Book is familiar on every person. Yes, it is right. Because start from on
guardería until university need this specific Frauenhandel und Heiratsmigration. Ein Überblick der
deutschsprachigen Literatur (German Edition) to read.

Nelson Gendron:

Now a day people who Living in the era where everything reachable by talk with the internet and the
resources inside it can be true or not call for people to be aware of each data they get. How many people to
be smart in receiving any information nowadays? Of course the answer is reading a book. Examining a book
can help individuals out of this uncertainty Information particularly this Frauenhandel und Heiratsmigration.
Ein Überblick der deutschsprachigen Literatur (German Edition) book because this book offers you rich
information and knowledge. Of course the info in this book hundred per-cent guarantees there is no doubt in
it everbody knows.

Ladonna Warren:

Are you kind of stressful person, only have 10 or 15 minute in your time to upgrading your mind talent or
thinking skill also analytical thinking? Then you have problem with the book compared to can satisfy your
short time to read it because pretty much everything time you only find reserve that need more time to be
examine. Frauenhandel und Heiratsmigration. Ein Überblick der deutschsprachigen Literatur (German
Edition) can be your answer since it can be read by an individual who have those short free time problems.

Veronica Turner:

Many people said that they feel fed up when they reading a reserve. They are directly felt that when they get
a half parts of the book. You can choose typically the book Frauenhandel und Heiratsmigration. Ein
Überblick der deutschsprachigen Literatur (German Edition) to make your own reading is interesting. Your
skill of reading expertise is developing when you such as reading. Try to choose basic book to make you
enjoy to read it and mingle the sensation about book and looking at especially. It is to be first opinion for you
to like to start a book and examine it. Beside that the publication Frauenhandel und Heiratsmigration. Ein
Überblick der deutschsprachigen Literatur (German Edition) can to be your new friend when you're truly feel
alone and confuse with the information must you're doing of the time.
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